



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Morelia

30/07/2023

LEGISLATIVO



Afirma Santiago Creel que seguirá en la contienda hasta las votaciones

El aspirante a encabezar los trabajos del Frente Amplio por México rumbo al 2024, Santiago Creel Miranda aclaró que seguirá en el proceso interno hasta lograr llegar el día de la votación del próximo año para “cambiar el rumbo de este país”. En su visita a Morelia como parte de sus recorridos por el país para lograr las 150 mil firmas que se requieren a fin de ser el abanderado del bloque opositor, el diputado federal aclaró que aún no ha tomado la decisión de pedir licencia al cargo que ocupa actualmente en la Cámara de Diputados, porque se encuentra en la reflexión de la misma.

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/afirma-santiago-creel-que-seguira-en-la-contienda-hasta-las-votaciones-10456944.html>